

Fecha 30.08.2010	Sección Negocios	Página 26
---------------------	---------------------	--------------

Licitaciones atraen a proveedores

A pesar de la incertidumbre que se ha generado por los litigios en el sector de telecomunicaciones, la empresa española Jiménez Belinchón confía en que los títulos de **concesión** de la licitación 21 de espectro radioeléctrico se entregarán en tiempo y forma, con lo cual tendrá una oportunidad de ampliar su nicho de negocios, a fin de ofrecer sus servicios de mantenimiento de redes y **construcción** de infraestructura a los operadores que resulten ganadores.

Juan Manuel Encinas, gerente general para México y Centroamérica de la compañía, comentó que pese a los litigios en

el sector, el mercado nacional ofrece diversas oportunidades de crecimiento para las empresas entrantes.

Comentó que una vez que se entreguen los respectivos títulos, Jiménez Belinchón se acercará a los operadores para ofrecerles su servicios; indicó que la etapa más exhaustiva para la **construcción** de esta infraestructura será en los primeros dos años, pues los operadores requerirán construir a la brevedad cientos de puntos de recepción para el despliegue de la red de 1.7 gigahertz. (Adrián Arias) ☒

